

XPRESS

Visit Wisata Taman Nasional Tanjung Puting, Kapolda Kalteng Melepas Bhayangkara Borneo Expedition 2022

Indra Gunawan - KALTENG.XPRESS.CO.ID

Jun 23, 2022 - 22:17



Kapolda Kalteng Irjen Pol Drs Nanang Avianto M.Si Saat Memberangkatkan Peserta Bhayangkara Borneo Expedition 2022

Avianto M.Si menginisiasi kegiatan Bhayangkara Borneo Expedition (BBX) Tanjung Putting tahun 2022. Kegiatan tersebut merupakan kepedulian Kapolda Kalteng ini agar dengan diadakannya Turing Reader, sambil memperkenalkan pariwisata alam yang dimiliki Provinsi di juluki 'Bumi Tambun Bungai'. Khususnya Taman Nasional Tanjung Puting, Kabupaten Kotawaringin Barat, Kalteng, yang memiliki keaneka ragam hayati serta perlindungan satwa Urang Utan.

Didampingi Wakapolda Kalteng, Brigjen Ida Oeari Poernamasari, S.A.P.,MA, Ketua Bhayangkari Daerah Kalteng, dan Penjabat Utama Polda Kalteng, Bhayangkara Borneo Expedition 2022 Tanjung Putting 18 – 26 resmi diberangkatkan oleh Kapolda Kalteng, tadi siang di Halaman Mapolda, Barigas, Jalan Tjilik Riwut km 1 Palangka Raya, (23/6).



Dalam kata sambutannya, Kapolda Kalteng menyampaikan dalam kegiatan ini terselip suatu pesan bagaimana agar geliat ekonomi paska Pandemi Covid – 19 bisa normal kembali dan memperkenalkan Taman Nasional Tanjung Puting, Pangkalan Bun, kebanggaan masyarakat Kalteng. Serta bagaimana agar para peserta BBX 2022 bisa mengetahui Ibu Kota Negara (IKN) Nusantara, yang berada di Panajam, Kalimantan Timur.

“ Setelah Pandemi kita deman kemudian melihat hal ini mendatangkan gairah yang terkait tentang pembangunan ekonomi Nasional yang ada di wilayah, yang salah satu dari media. Kenapa kita pilih rute dari IKN menuju Tanjung Putting, karena supaya rekan – rekan tahu dimana itu IKN, mungkin baru pertama kali kalau saya sudah dua kali, yang pertama saat survey dan kedua saat star Bhayangkara Borneo Expedition, “ kata Nanang Avianto.

Kapolda Kalteng pada kesempatan itu menyampaikan ingin memperkenalkan

Pariwisata Taman Nasional Tanjung Puting, yang dimiliki daerah ini, karena menurutnya disitu hidup berbagai macam fauna dan flora ciri khas Kalteng, seperti Urang Utan yang saat ini dilindungi Negara. Selain itu juga, harapannya seperti dideklarasikan di IKN, bahwa komit untuk mengawal pembangunan Ibu Kota Nusantara, amanat UUD 45, Pancasila, NKRI dan Bhineka Tunggal Ika.

“ Diakhiri di Tanjung Puting, karena saya ingin memunculkan kebanggaan masyarakat Kalimantan Tengah, salah satunya adalah Taman Nasional Tanjung Puting. Tutupan pandemi saya sudah cek kesana, dan memang sempat saya dilarang. Tapi saya suruh buka karena kami dan rombongan mau kesana, ini adalah pancingan bagi kita supaya kegiatan potensi pariwisata kita disini bisa hidup kembali, dan ini juga saya perkenalkan kepada rekan – rekan dari seluruh yang hadir dalam kegiatan ini, “ ungkap Kapolda Kateng yang sangat peduli akan pembangunan dan pariwisata didaerah ini.

Dan menurutnya, Taman Nasional Tanjung Puting merupakan Paru – Paru Dunia dan harus kita jaga serta habitat dari Urang Utan. Sebagai pemilik masyarakat Kalteng, tentunya harus bangga karena, karena dalam pembuatan Film Holiwood, ‘Anaconda’ yang terkenal, pengambilan gambar dan syuting di Taman Nasional Tanjung Puting, yang merupakan Destinasi Wisata Internasional.

Rangkaian Bhayangkara Borneo Expedition, dilaksanakan dari tanggal 18 – 26 Juni 2022, dengan star dimulai dari titik nol IKN Nusantara Kalimantan Timur dan Finish di Taman Nasional Tanjung Puting Kabupaten Kotawaringin Barat, Kalteng. Diikuti oleh ratusan pecinta olahraga Offroad dari sejumlah provinsi se – Indonesia, juga diikuti oleh Wakapolda Kalbar Brigjen Pol Safrudin, Ketua Indonesia Offroad Foundation (IOF) Irjen Pol (Purn) Sambudi Gusdian dan anggota Komisi X DPR RI Dr Drs Adrianus Asia Sidot, M. Si.



Perjalanan dari Mapolda Kalteng menuju Taman Nasional Tanjung Puting menempuh jarak kurang lebih 500 Km dan malam ini seluruh peserta BBX akan bermalam di Tumbang Manggu Kec Sanaman Mantikei, Katingan.

Dan pada saat itu juga, Kapolda dan jajarannya memberikan bantuan sembako (Bansos) kepada sejumlah pengemudi ojek online, dan memberikan piagam penghargaan kepada almarhum H Syamsir Alam, serta pelepasan balon udara bertanda peserta akan diberangkatkan.

“ Teriring doa, semoga kegiatan Bhayangkara Borneo Expedition Tanjung Puting 2022, dalam rangka hari Bhayangkara Ke – 76, dapat berjalan lancar, aman dan sukses,” tutupnya.